

TERBIT SEJAK 6 NOVEMBER 1945



## Jelang Kejuaraan Dunia F1H20 Tim Supervisi Mabes Polri Cek Kesiapan

Medan, MIMBAR - Tim supervisi Mabes Polri mengecek kesiapan event F1H20 yang digelar 24-26 Februari mendatang. Tim supervisi dari Mabes Polri diketuai Brigjen Pol Roma Hutajulu, bersama Kombes Tri Atmojo dan Briptu Tias Setiawan Sembiring, disambut oleh Karo Ops Polda Sumut Kombes Viktor Togi Tambunan, Selasa (21/2).

■ Bersambung ke Hal 11

## Pelantikan Pejabat Eselon II & III Pemprov Sumut Abaikan Keterwakilan Etnis Sumut



Medan, MIMBAR - Pelantikan puluhan pejabat eselon II dan ratusan eselon III Pemprov Sumut oleh Gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi pada Selasa (21/2) kemarin, mengundang keceburluan sosial. Sebab, dinilai tidak mengadopsi keterwakilan etnis sebagai pemangku adat dan budaya di Sumatera Utara.

Demikian dikatakan Koordinator Lembaga Peduli Masyarakat Phakpak, Kadirun Padang, kepada sejumlah wartawan di Medan, Rabu (22/2).

■ Bersambung ke Hal 11

# Golkar Tegas Tolak Sistem Coblos Partai

Jakarta, MIMBAR - Ketua DPP Golkar Dave Laksono menegaskan pihaknya menolak sistem proporsional tertutup atau coblos logo partai, bukan nama calegnya langsung, diberlakukan di Pemilu 2024. Dave menilai sistem pemilu tertutup dapat membuat para calon legislatif (caleg) melupakan turun ke bawah (turba) mengurus rakyat.



Dave Laksono. (net)

"Yang kita ingin kejar itu adalah masyarakat tetap memiliki hak untuk memilih, masyarakat tetap memiliki hak untuk menyampaikan pendapatnya, dan juga dengan mendorong menjadi sistem proporsional tertutup itu bisa dilupakan turun ke bawah, reses-reses, pasti anggota-anggota (DPR), 'Ya udah ngapain capek-capek. Nunggu di ujung aja, toh kan nanti nomor urut,'" kata Dave kepada wartawan di kompleks parlemen, Senayan, Jakarta, Rabu (22/2).

Dave berpandangan, pemberlakuan sistem proporsional tertutup bakal memberangus fungsi aspirasi anggota DPR. Sebabnya, menurut dia, sistem ini bakal membuat para caleg cukup bergantung pada keputusan partai, sehingga meminggirkan kewajibannya untuk turun ke rakyat.

"Kalau misalnya kita itu sudah tidak lagi mencoblos nama, kembali ke proporsional tertutup, ya fungsi aspirasinya itu sudah otomatis akan berkurang bahkan hilang. Ya kita ngapain capek-capek turun ke bawah. Tinggal tunggu partai yang nentuin," ujar anggota Komisi I DPR ini.

■ Bersambung ke Hal 11



Megawati Soekarnoputri menyindir ibu-ibu pengajian. (Foto int)

## Megawati Diadukan Ke Komnas Perempuan

Jakarta, MIMBAR - Ketua Dewan Pengarah BRIN dan BPIP, Megawati Soekarnoputri, dilaporkan ke Komnas Perempuan RI oleh Koalisi Pegiat HAM Yogyakarta. Surat kepada Komnas Perempuan RI dikirimkan melalui Kantor Pos Besar Yogyakarta, Rabu (22/2).

Pelaporan ini atas pernyataan Megawati yang dianggap mengandung pelabelan negatif pada komunitas perempuan, khususnya ibu-ibu pengajian.

"Pagi ini (kemarin, red) kami perwakilan dari Koalisi Pegiat HAM Yogyakarta akan melaporkan

■ Bersambung ke Hal 11



Richard Eliezer Pudihang Lumiu menjalani sidang di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan. (Foto liputan6.com)

## Bharada E Tetap Anggota Polri

Jakarta, MIMBAR - Polri telah menggelar sidang Komisi Kode Etik Polri (KKEP) untuk Richard Eliezer Pudihang Lumiu alias Bharada E, Rabu (22/2). Hasilnya, Bharada E ditetapkan masih menjadi anggota Polri.

■ Bersambung ke Hal 11

### UPDATE COVID-19

## Sudah 160.894 Meninggal Dunia

Jakarta, MIMBAR - Tim Satuan Tugas atau Tim Satgas Penanganan Covid-19 masih melaporkan penambahan kasus positif, sembuh, dan meninggal dunia akibat virus Corona di Indonesia. Per data Rabu (22/2), bertambah 212 orang positif Covid-19.

Jadi total akumulatifnya, ada 6.734.818 orang terkonfirmasi positif terinfeksi virus Corona. Kasus sembuh ada penambahan 195 orang. Sampai saat ini di Indonesia total akumulatif ada 6.570.305 pasien berhasil sembuh dan dinyatakan negatif Covid-19.

■ Bersambung ke Hal 11

## PBB Kritik Permukiman Ilegal Israel di Palestina

Medan, MIMBAR - Dewan Keamanan Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) mengkritik permukiman ilegal usai Israel mengesahkan sembilan pemukiman di wilayah pendudukan di Tepi Barat, Palestina, beberapa waktu lalu.

Dewan tertinggi di PBB itu menilai tindakan pemerintah Tel Aviv semakin menghalangi upaya

perdamaian dengan Palestina.

"Dewan Keamanan menegaskan kembali bahwa melanjutkan pemukiman Israel membahayakan kelangsungan solusi dua negara (dengan Palestina)," pernyataan resmi DK PBB, seperti dikutip AFP, Selasa (21/2).

Menanggapi deklarasi itu, Utusan Palestina untuk

PBB, Riyad Mansour menekankan pernyataan tersebut adalah sikap bulat Dewan Keamanan.

"Kami punya front persatuan. Mengisolasi satu sisi merupakan langkah ke arah yang benar," ujar Mansour.

■ Bersambung ke Hal 11

### Orangutan Tapanuli Terancam Punah

## Tersisa Hanya 800 an di Habitatnya

Medan, MIMBAR - Sejak diketahui kalau itu jenis baru pada tahun 2017, Orangutan Tapanuli (Pongo tapanuliensis), yang hidup di Ekosistem Batang Toru, Sumatra Utara, resmi menjadi satu-satunya orangutan di Sumatra Utara.

"Diperkirakan saat ini jumlahnya sekitar 800 an individu, jauh di bawah jumlah saudaranya Pongo Abellii dan itu tergolong satwa terancam punah," ujar Manajer Program Ekosistem Kehutanan Yayasan KEHATI Rio Rovihandono pada acara Talkshow Peduli Orangutan Tapanuli di Universitas Sumatera Utara, Rabu (22/2).

Sejak itu Sumatera punya dua jenis orangutan, dimana satunya dikenal selama ini

sebagai Pongo abellii. Dengan begitu Indonesia punya tiga jenis ditambah orangutan Kalimantan (Pongo pygmaeus).

Namun, yang menarik, jenis ini hanya ada di Indonesia. Bukan sekedar penambah koleksi, Orangutan Tapanuli merupakan simbol dari kekayaan keanekaragaman hayati Indonesia.

"Sebagai flagship species, Orangutan Tapanuli adalah simbol keanekaragaman hayati

Indonesia, dan kebanggaan masyarakat Sumatra Utara. Oleh karena itu diperlukan peningkatan kesadaran konservasi dan partisipasi semua pihak, khususnya generasi muda. Sebagai satu-satunya kera besar yang hidup di Asia, orangutan juga mempunyai potensi besar untuk menjadi aset

■ Bersambung ke Hal 11

**Jadwal Salat**

**2 SYABAN 1444 H**

Subuh : 05.22 WIB	Maghrib : 18.43 WIB
Zuhur : 12.42 WIB	Isya : 19.52 WIB
Ashar : 16.00 WIB	

■ Untuk kota Medan sekitarnya

## Hidayah

### Pagi Beriman

Oleh Dr A Rasyid, MA

SUATU hari Nabi Muhammad SAW bersabda, "Bersegeralah kalian melakukan amal saleh sebelum datangnya fitnah yang seperti potongan-potongan malam yang gelap gulita. Pagi-pagi seseorang masih beriman, tetapi di sore hari sudah menjadi kafir; dan sore hari seseorang masih beriman, kemudian di pagi harinya sudah menjadi kafir." (HR. Muslim: Kitab Al-Iman no.169).

■ Bersambung ke Hal 11



Para aktivis lingkungan di Tapanuli Selatan, Sumatra Utara terus memprotes pembangunan PLTA Batang Toru yang diyakini mengancam habitat satwa langka seperti orangutan Tapanuli dan enggang badak.(ist)

